

市の動向を、タイムリーに掲載します

Honda硬式野球部が第92回都市対抗野球大会本選へ出場！

第92回都市対抗野球大会に出場するHonda硬式野球部の小澤昭基部長ら3名が、10月26日(火)に狭山市役所を訪れ、市長に出場を報告し



ました。昨年、優勝を飾ったHonda硬式野球部。今回で5年連続35回目の出場となります。小澤部長は、11月28日(日)から開催される同大会に向け、「目の前の一戦に集中し、4度目の黒獅子旗を持ち帰ることができるよう、頑張っていきたい」と抱負を語りました。

本選日程 11月28日(日)~12月9日(木)

※初戦は11月28日(日)にJR東日本東北(仙台市)
会場 東京ドーム

問合せ スポーツ振興課へ内線5711

● 入間小学校跡地利活用事業優先交渉権者が決定しました

入間小学校跡地利活用事業者(優先交渉権者)を公募したところ、11事業者から応募がありました。市では、入間小学校跡地利活用事業者選定委員会での審査結果を踏まえ、優先交渉権者をイオンリテール株式会社に決定しました。

問合せ 都市計画課へ内線2221

● 「第3次狭山市教育振興基本計画」を策定

狭山市の教育の目指す方向性や基本理念などと、その実現のために取り組む施策をまとめた「第3次狭山市教育振興基本計画」を策定しました。



問合せ 教育総務課へ内線5633

● 電気自動車を導入

市では、ゼロカーボンシティの実現に向けて、走行中に二酸化炭素を排出しない移動手段の普及啓発を図ることを目的に、電気自動車を導入しました。市内の現地調査など、職員が日常の業務に活用していきます。



問合せ 環境課へ内線3671

One for All 市長が走る！⁽⁵⁹⁾

笑顔が踊る商店街

緊急事態宣言が解除され、商店街や飲食店にも徐々に活気が戻りつつあります。なじみの店で、店主やスタッフ、お客様双方が顔を合わせ、笑顔が戻るこの時をどれほど待ち望んだことでしょう。

新狭山駅北口商店街では商店街の皆さんのが中心となり、例年、この時期にすかいロード祭りを開催していました。「まちづくりには、よそ者、若者が必要だ」と言われますが、それはつまり、多様な視点を持つ人、気持ちが若い人のことを表し

ていると思います。まちを愛するよそ者と若者が多いこの商店街では数年前より、次の時代の商店街を目指して挑戦を続けています。空き店舗やシャッターは、斬新なアートの場へと変貌を遂げています。

今月上旬からイベントの復活にも取り組み始めています。「シンサヤママーケット」と題したこのイベントでは、夢の実現を目指す挑戦者たちや自慢の一品を出品する人たちの笑顔を見ることができます。どんな時代が訪れようとも頑張り、支え合う新狭山駅北口商店街。そのせいでしょうか、最近では新規出店が相次いでいます。



パートナーシップ宣誓制度の第1号となったお二人の宣誓受付セレモニー

市長の主な動き

○10/4…電気自動車納車式 ○10/11…パートナーシップ宣誓制度宣誓受付セレモニー、新型コロナウイルス感染症対策会議 ○10/13・27…定例庁議 ○10/18・20・29…地域包括支援センター訪問 ○10/21…県知事・県議会議長要請行動 ○10/26…狭山市Honda第92回都市対抗野球大会出場報告